

Â

Â

Stéphanie Akoa Mva, "la voix" du Grenoble Gospel Singers



Stéphanie est l'un des piliers de la chorale. Elle est "la soliste" du GGS par excellence de part sa voix hors du commun et sa présence sur scène. Elle a déjà enregistré un album solo, a fait partie de nombreux groupes vocaux... et elle est la femme du Chef ! ;)

Â

Mini-interview

**Quand es-tu entré(e) à la chorale ?**

C'était en 1996. Avec ma mère nous avions très envie de chanter mais nous ne savions pas où aller. On a su que l'Afrogospel existait par un ami et on y est allé... et depuis je n'ai plus quitté la chorale, emporté par la vague...

**Avais-tu déjà une pratique vocale auparavant ?**

Non, du tout. Je chantais dans ma chambre et j'écoutais beaucoup de musique "noire" (Stevy Wonder, Otis Redding, etc) que je partageais avec ma mère qui avait tous ces disques.

**Tu as acquis, en tant que soliste, un niveau quasiment professionnel. Est-ce que tu imaginais qu'il en serait ainsi en arrivant ?**

Et bien non parce que pour moi chanter dans une chorale c'était se fondre dans la masse. Et d'ailleurs, aujourd'hui j'ai besoin de la chorale derrière moi. Même en petit groupe, j'ai besoin de chœurs.

**Que t'a apporté cette chorale ?**

Un mari ! (rires). Une deuxième famille, la concrétisation d'un rêve, celui de chanter, et une certaine liberté. Et puis une ouverture aux autres, culturelle, avec tout public. Et voyager à travers cela.

**Qu'est ce que le gospel pour toi ?**

Pour moi, c'est ma vie ! J'ai fait 25 ans de danse et j'ai pu arrêter, mais le chant je ne pourrai pas. Le Gospel, c'est ma vie, un état d'esprit, le partage, la tolérance. Ça pousse à être

authentique, c'est un art de vivre au-delÃ du chant.

Septembre 2010.

Â

Â